



**Es ist geschafft:** Bildhauer Michael Huber aus Oberkirch hat sein Werk vollendet und das neue „Heinerle“ fertiggestellt. Es wird bald den Rosengarten an der Grabenallee zieren. Wie Anita Rost von der Bürgergemeinschaft Stadtmittte mitteilt, findet die offizielle Enthüllung am Sonntag, 31. Oktober, 11 Uhr, im Rahmen einer kleinen Feier statt. Nachdem in der OT-Reihe „Anno dazumal“ ein Bild des kleinen Musikus zu sehen war, hatten die Rosengarten-Gärtner Thomas Bauknecht und Hans-Martin Einstein zusammen mit Anita Rost eine Spendenaktion gestartet, damit ein neues „Heinerle“ entstehen kann.

**cw/Archivfoto: Ulrich Marx**